Museo CarmenThyssen Málaga

El Museo Carmen Thyssen Málaga, pionero en la verificación de su sostenibilidad

La pinacoteca malagueña -que acaba de recibir el referencial Sistema de Gestión del Turismo Patrimonial Sostenible- establece una hoja de ruta para cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible

Málaga, 28 de junio de 2023. El Museo Carmen Thyssen Málaga se ha convertido en museo pionero en la verificación de su sostenibilidad. Dicho proceso ha sido auditado por Bureau Veritas, que ha concedido a la pinacoteca malagueña la certificación de que cumple los requisitos del Campus de Excelencia Internacional en Patrimonio Cultural y Natural en el referencial Sistema de Gestión del Turismo Patrimonial Sostenible.

Así, el Museo Carmen Thyssen Málaga "concurre a estas pruebas para seguir interiorizando en la organización un compromiso real y efectivo con los Objetivos de Desarrollo Sostenible", ha expresado su gerente, Javier Ferrer, quien ha recordado que el Museo "lleva comprometido desde su nacimiento con la sostenibilidad en el más amplio de sus sentidos", con acciones en favor del empoderamiento de la mujer, de la ética y la transparencia en la gobernanza, del clima y la eficiencia energética, del compromiso con la sociedad relacionadas con la igualdad, la diversidad y la accesibilidad, entre otras cuestiones.

"Fue en el pasado mes de febrero cuando se cruzó la oportunidad de ponernos en manos del Campus de Excelencia Internacional en Patrimonio, un programa fundado en 2009 para la mejora de las universidades, constituido por todas las universidades andaluzas que se han marcado como reto la verificación de la sostenibilidad de organizaciones vinculadas al patrimonio y al turismo", ha comentado Javier Ferrer.

En efecto, los resultados ofrecidos por este Campus en el referencial Sistema de Gestión del Turismo Patrimonial Sostenible han confirmado, tras cinco meses de trabajo, la

Tel: +34 951 21 19 05 | Móvil: +34 699 878 975 | prensa@carmenthyssenmalaga.org

www.carmenthyssenmalaga.org

(f) @carmenthyssenmalaga (t) @thyssenmalaga (d) @thyssenmalaga (d) /thyssenmalaga

Museo CarmenThyssen Málaga

apuesta del Museo Carmen Thyssen en materia de sostenibilidad, con acciones y ámbitos de actuación calificados como de nivel avanzado y nivel excelente.

En concreto, y dentro parámetros auditados, tres de ellos han recibido la calificación de nivel excelente, la máxima puntuación: el cumplimiento legal de protección y salvaguardia del patrimonio cultural, la ejecución de compras sostenibles y la promoción de una gestión inclusiva con la ciudadanía.

Por su parte, han obtenido el calificativo de nivel avanzado un total de 12 parámetros auditados, prácticamente un tercio del total. Aluden a promoción y difusión del patrimonio cultural, autosuficiencia económica, gestión de residuos y promoción de la economía circular, prevención de riesgos laborales, retención de talento y condiciones de empleo dignas, entre otros valores.

Esta certificación emitida por Bureau Veritas supone una auditoría inicial, que deberá confirmarse pasado un año, con un primer informe de avance y, a los dos años, con un segundo informe y una nueva certificación.

Se abre así un nuevo "modo de hacer" en el Museo Carmen Thyssen Málaga, que trabaja en una hoja de ruta para alinearse con los ODS de la Agenda 2030, "conjugando la calidad de nuestros programas expositivos, cultural y educativo con los desafíos que nos planteó la Asamblea General de Naciones Unidas en 2015", ha añadido el gerente al tiempo que ha manifestado que el Museo aspira a ser una herramienta de tracción para ciudadanos, empresas e instituciones para acelerar este compromiso sostenible y "hacer entre todos un planeta mejor".

Tel: +34 951 21 19 05 | Móvil: +34 699 878 975 | prensa@carmenthyssenmalaga.org